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ATO ME ADM 152/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Chefe de Gabi-
nete de Vereador, símbolo CC-1, o ser-
vidor, Bruno Cesar da Silva Cruz, matrí-
cula nº 1669.014/21, conforme processo 
protocolado sob o nº 1477/2022 pelo 
gabinete do vereador Marcelo Lessa.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 17 de novembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 17 de no-
vembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 153/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Coordenador 
Geral de Gabinete de Vereador, sím-
bolo CC-E, o servidor, Marcio Demetrio 
Gonçalves, matrícula nº 1551.014/19, 
conforme processo protocolado sob o 
nº 1476/2022 pelo gabinete do vereador 
Marcelo Lessa.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 17 de novembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 

Municipal de Petrópolis, em 17 de 
novembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 154/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupa-
rem os cargos de provimento em comis-
são de Coordenador Geral de Gabinete 
de Vereador, símbolo CC-E e Chefe de 
Gabinete, símbolo CC-1, Felipe Palladi-
no Beck e Marcio Demetrio Gonçalves, 
respectivamente, conforme o processo 
protocolado sob o nº 1479/2022, pelo ga-
binete do vereador Marcelo Lessa. Car-
gos vagos em função dos Atos Me Adm 
152/2022 e 153/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 18 de novembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 17 de no-
vembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 18/11/2022

Diário nos bairros
A Câmara Municipal 

aprovou, em sessão ple-
nária dessa quarta-feira 
(16), um Projeto de Lei 
de autoria do vereador 
Eduardo do Blog, ideali-
zado pela Defensora Pú-
blica aposentada Andrea 
Carius, que dispõe sobre 
a realização de atividades 
relacionadas à cidadania e 
combate à corrupção nas 
unidades de educação bá-
sica.

"A corrupção é uma 
questão ética que as crian-
ças ouvem falar na TV, 
mas que também está em 
pequenas ações do dia a 
dia, como copiar a respos-
ta de um colega em uma 
prova e desrespeitar fila. 
Ao internalizar o conceito, 
a criança começa a refletir 
sobre suas próprias ati-
tudes e as de seus amigos 
podendo, assim, desenvol-
ver-se plenamente", res-
salta o vereador.

A Defensora Pública 
aposentada, Andrea Ca-
rius, destaca o objetivo do 
projeto e a importância de 
sua aprovação. "A ideia de 
firmar os conceitos pauta-
dos em princípios éticos e 
democráticos, que certa-
mente serão debatidos nas 

escolas, tem como objetivo 
aumentar a transparência 
e promover a contribuição 
da cidadania", diz.

A Defensora ressalta, 
ainda, que além de garan-
tir o acesso eficaz do públi-
co à informação, é preciso 
contribuir para o exercício 
da cidadania e o comba-
te a corrupção. "Isso é de 
extrema importância para 
o desenvolvimento pleno 
dos alunos, para que sejam 
futuros cidadãos que sai-
bam exercer plenamente 
sua cidadania, pautados 
em princípios éticos e de-
mocráticos. Para que haja 
mudança, é preciso educar 
com seriedade, compro-
metimento e sabedoria", 
finaliza.

A iniciativa ainda de-
termina que as escolas 
realizem, anualmente, no 
mês de setembro, oficinas, 
seminários, visitas orien-
tadas em instituições pú-
blicas e demais atividades 
extracurriculares, a fim de 
promover o exercício da 
cidadania solidária e os 
meios de enfrentamento 
da corrupção.

O Projeto segue, ago-
ra, para avaliação do Poder 
Executivo.

Água fica presa em bueiro no Sargento 
Boening, pois a passagem está fechada

Estacionamento gratuito para 
quem for ao Concilia Petrópolis

Moradores do Quitandinha afirmam que a 
Rua Bahia está cedendo em vários trechos

Terminal Centro está com problemas sérios 
de infiltrações

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Sargen-
to Boening informaram ao 
Diário que no local houve 
uma limpeza dos buei-
ros. Porém, em um deles 
não existe a passagem de 
água, pois o percurso está 
fechado e, com isso, acaba 
ficando acumulada.

De acordo com os 
moradores, foi realiza-
da na quarta-feira (16) 
uma limpeza nos bueiros 

da rua. “Não tem saída 
pra água da chuva, pois 
a passagem está fechada 
e nós constatamos essa 
situação há alguns anos. 
Então quando chove fica 
com ela parada e vai se 
acumulando. O servi-
ço de desentupir ajudou 
bastante porque não fica 
uma poça enorme”, con-
tou o morador.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua Bahia, no 
bairro Quitandinha, de-
nunciaram ao Diário que 
a via está cedendo em di-
versos pontos. Estes pro-
blemas têm deixado os 
moradores aflitos, pois 
essa rua liga vários pon-
tos do bairro. Segundo os 
moradores já foram reali-
zados pedidos para ser fei-
tos os consertos em todas 
as ruas. “A Rua Bahia ela 
é muito importante, pois 
é responsável por fazer a 

ligação de outros bairros 
dentro do Quitandinha. 
Ela é uma alternativa e tem 
a passagem de transportes 
públicos e é caminho para 
duas escolas. Quem mora 
no Amazonas e precisa 
chegar ao Espírito Santo 
tem que passar por essa 
rua. Os pedestres estão 
correndo risco, pois a rua 
está cedendo e pode ser 
uma queda enorme e fora 
outros acidentes”, afirmou 
o morador. Procurada, a 
Prefeitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Passageiros que pegam o trans-
porte público no Terminal Rodo-
viário Imperatriz Leopoldina, no 
Centro, relataram ao Diário que está 
“chovendo” na entrada pela lateral 
da Dr. Porciúncula. Essa situação 
acontece devido às infiltrações que 
provocam diversas goteiras e o acú-
mulo de água.

Segundo os usuários do local é 
triste passar na rodoviária e ter que 
esperar por horas num ambiente que 
está largado. “Faltam lixeiras e as 
pessoas ficam espalhadas pelas cal-
çadas sem o mínimo de conforto. É 
vergonhoso ter que esperar o ônibus 
numa rodoviária como essa. As pa-
redes sujas e cheias de goteiras que 
parecem que estamos na chuva, mes-
mo num lugar coberto. São diversas 
poças e fica tudo molhado e é nessas 
condições que temos que pegar o ôni-
bus”, contou um passageiro. Procu-
rada, a Prefeitura não respondeu até 
o fechamento desta edição.

A Prefeitura entrou no 
segundo dia (17) do progra-
ma Concilia Petrópolis com 
uma novidade o lado par da 
Avenida Koeler está libera-
do para o estacionamento 
do carro do contribuinte 
que for ao programa.

A via já está toda sinali-
zada nesse sentido “Área de 
estacionamento exclusiva 
para o atendimento do pro-
grama Concilia”. Assim, o 
contribuinte tem mais uma 
facilidade para comparecer 
ao programa, quitar suas 
dívidas com o município e 
ficar em dia com suas obri-
gações.

 “Estamos garantindo 
todas as facilidades pos-
síveis para o contribuinte 
participar do programa. O 
estacionamento liberado e 
gratuito ao longo da Ave-
nida Koeler, espaços Kids 
para as crianças, cadeiras, 

tendas, um sistema de se-
nhas, 18 guichês no Cen-
tro, 8 guichês em Itaipava, 
uma ambulância no pátio 
da Prefeitura caso alguém 
tenha algum problema. 
Ninguém vai esperar muito 
tempo para ser atendido. E 

nesse curto tempo de espe-
ra, a pessoa vai ser sentada, 
confortável, tratada com 
muito respeito”, disse o 
prefeito.

Até o dia 20 de dezem-
bro, de segunda-feira a sá-
bado, o contribuinte poderá 

quitar suas dívidas com o 
município. Dívidas de IPTU, 
ISS, ITBI e outros impostos 
e taxas municipais. Depen-
dendo do número de parce-
las, os descontos de juros e 
multas podem chegar até a 
100% (no caso do pagamen-
to em cota única).

Serviço

• Até o dia 2012
• De segunda a sexta-

-feira, das 12h às 19h
• Aos sábados, das 

8h30 às 13h
• Centro Casa dos 

Conselhos Municipais Au-
gusto Ângelo Zanatta (Ave-
nida Koeler, 260, na sede da 
Prefeitura)

• Itaipava Parque 
Municipal Prefeito Paulo 
Rattes (na entrada do par-
que, na Subsecretaria de Fa-
zenda)
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